



Höhenmoos weiter ein Golddorf der Gemeinde Rohrdorf

Beitrag

Der Ort Höhenmoos in der Gemeinde Rohrdorf bekam im Jahr 1989 im bundesweiten Wettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden“ eine Goldmedaille. Die Überreichung erfolgte damals auf der Grünen Woche in Berlin. Dass Höhenmoos nach wie vor ein goldiges Dorf ist, zeigt diese Aufnahme mit einer Abendstimmung aus der Sicht vom benachbarten Samerberg. Stark im Mittelpunkt ist dabei die Kirche St. Peter und Paul.

Foto: [Rainer Nitzsche](#)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Höhenmoos
3. München-Oberbayern
4. Rohrdorf
5. Rosenheim
6. Samerberg